## Christian DARLES Architecte Archéologue La richesse d'un parcours



## **Gérard HUET**

Archi. DPLG, Cardete & Huet Architecture

## L'architecte et l'ami

Un pas de côté, un pas d'évitement, chaussé d'une immense pudeur, Christian nous quitte, mais comme à son habitude, il ne cesse de nous habiter.

Nous le reconnaissons bien là, à la fois :

- Présent mais distant ;
- Sérieux comme facétieux ;
- Complexe comme direct;
- Pudique comme provocateur.

Nous nous sommes rencontrés en 68 sur les bancs de l'Ecole d'Architecture et nous ne nous sommes pas quittés pendant 10 ans, nuit comme jour, débattant de tout comme de rien, étudiants insoucieux, mais actifs.

Nos études achevées, nos chemins se sont diversement ouverts au gré de nos passions.

- L'architecte Christian a peu construit.

- L'architecte Christian, possédé par la géopolitique, comme par la géographie était très

conscient avant nous tous, que la géographie est le terrain de fermentation de toute

culture et de civilisation.

- L'architecte Christian est ainsi devenu un archéologue passionné par le Moyen Orient.

- L'architecte Christian, âme vagabonde, a fait allégeance au tropisme Yéménite.

- L'architecte Christian aimait le partage comme la transmission, et son engagement dans

l'enseignement en fut le témoignage.

- L'architecte Christian a cultivé l'art culinaire, comme ingrédient de la convivialité.

Malgré nos parcours différents, notre indéfectible affection a traversé le temps et je me

plais en ces instants à me remémorer ses innombrables comme inoubliables facéties...,

autant de pieds de nez faits au sérieux qui l'habitait.

La dérision était-elle parfois son rempart ?

Permettez-moi, au-delà du respect que j'ai pour ses cendres, de préférer la perpétuation

du feu..., celui de l'amitié discrète à laquelle il nous a toujours conviés.

**Gérard HUET**